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LED照明について
　
　LED照明がだめなので、全館LED照明を無くし
てほしい。

浪速区役所や関係部署からの回答

　大阪市におきましては、省エネルギー化・光
熱費の効果的な削減及び環境負荷を低減するた
めにLED照明化を進めております。
　浪速区役所におきましても、市の方針に基づ
きLED照明化の検討を行いましたが、構造上の
問題で、経費の十分な節減効果が得られないと
いう試算結果が出たことから、全館LED照明に
変更する予定はございません。
　ただし、５階生活支援担当につきましては、
来庁される方に多量の書類を記載いただく場合
が多く、来庁された方から書類が見えづらいと
の声をいただき、受付窓口周辺において、より
手元を明るく照らす効果の高いLED照明に取換
えました。
　今後も経費削減だけの観点だけでなく、来庁
される方へのサービス向上・環境への配慮等を
含め、総合的に検討してまいります。
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